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按照长期以来的传统，秘书长是在第五委员会提出他的概算的，这使我今天有

很好的机会同各位见面，就我在编制你们面前的这份方案予算时所遵循的政策的基

本目标和方针，同大家交换一些意见;在今后几个星期内，各位对这项方案予算将

要详细审查。 主席先生，我深深相信，由于你经验丰富、学识广、智慧高，对指

导委员会工作的这一棘手任务胜任愉快，定能有助于委员会在这段期间内处理这一

艰巨工作。

由于世界上当前经济情况不利，使得公共部门经费支出的增长率，日益受到密

切关注. 显然的，联合国也逃不过这种趋势，因此，本组织的予算政策不能孤立

于各会员国的财政政策之外. 它们在财政紧缩和节约方面的个别需要，必须适当

地反映到本组织的财政政策上来。 因此，在充分了解它们的立场和深切关注的情

况下，我注意到本委员会在过去辩论中对我们的予算增长所作的批评。 在这方面，

我十分清楚过去几年来的投票型式，尤其是对当前两年期订正经费的投票型式。虽

然我知道，许多会员国日益增加的、变动的需要，必须反映在本组织的方案中，但

我不能不注意一项事实，那就是，会费加起来几占我们经常予算资沉四分之三的会
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员国，对我们的订正经费并没有表示积极支持。这种情况表明了各会员国的态度，

这种态度并非仅仅对本组织财政管理的批评而已。

由于这种发展情况，我在本年初宣布了决定性的财政节帝阳节约政策，包括承诺使下

一个两年期概算的实际增长尽可能近于零。

今天，你们面前的概算，实际增长率只是百分之零点八。这是一个紧缩的予算，

我相信这个予算肯定地证明我们是执行财政节制和节约。 如果把这个数字同现在

这个两年期最初估计的百分之二点二实际增长率，和前一个两年期的百分之三点五

实际增长率比较一下，就可以看出它的全部意义。 如果按照多数会员国正常的年

度予算编制办法计算，这个增长率等于每年增加不到百分之零点五。 我之所以例

举这些数字，是希望强调，在把予算增长率限制在绝对更低水平方面，我们已作出

了努力。

与此相反，方案概算内提出的全部财政要求，如以绝对数字计算，则等于净增

加百分之十一。 这个差别主要是由于通货膨胀的影响，非本组织的财政管理所能

控制。 我们看到，一方面是绝对予算要求稳定增长，另一方面是实际增长率下降，

这表明了一点，那就是通货膨胀加上最近的货币调整，抵销了财政资沉愈来愈大的

一部分。

这次只是以方案预算形式提出概算的第四个两年期预算期间。根据这种概念，

我们必须注意，审查我们的财政需要同审查联合国的方案和活动，必然是分不开的。

没有得到必要的财政资源，就不应增列方案;同样地，没有充分评价其对有关方案

或活动的影响，就不应作出关于财政需要的决定。 关于此点，还需作出很大的进

展，以在会员国积极参与下达成全面审查联合国的一切方案，以期消除那些过时的、

无效的或很少用处的方案。

这项工作不是秘书处可以单独进行的。因此我要利用这个机会再次呼吁各会员

国充分支持加强和巩固联合国的财政信用，同时不仅特别注意审查现有的活动，并

且特别注意决定新的活动。
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决定方案和活动的整个过程，有关财政需要的评价，预算的执行，和联合国的

一般财政管理，都应该一本对我们面前的挑战采取坦率应付态度的精神，同时并遵

守财政纪律和节制的准则。

作为有希望的一步，现在你们面前的概算载有很多重新部署资源的例子，这样，

如我在关于本组织的工作报告中所指出的，有很多新的活动，其经费预期可由旧活

动完成或中止后节省下来的资源提供。 接着还将采取进一步措施，加强和扩大方

案监测办法。

我深信本委员会在即将进行的辩论中，会本着按方案编制预算的精神，在期望

的方案产出和必要的财政投入之间，达成合理的平衡。 如果得不到相称的财政资

源，联合国是不可能完全按照期望于它的高水准增加方案执行量。 联合国不能象

希望的那样有效地响应关于增列新方案的不断增加的要求，如果这些方案所涉的经

费问题不能同时予以圆满解决的话。 我相信即将开始的辩论会强调预算经费和方

案执行情况之间的必然存在的相互关系。

在本届会议结束之前，第五委员会除了审议我的初步方案概算外，还要审议一

些关于其他需要的要求，这些需要在编制初步概算时无法充分予以评价。 其中有

一些需要，例如第五次贸发会议、技术合作促进发展部的改组和工业发展理事会的

建议所产生的需要，特别重要，并且使人有很好的机会来根据所要求的方案执行去

去评价预算需要。

我提出的方案概算中，提议将从前由预算外资源提供经费的 1 4个员额改为经

常预算内员额。 我注意到这种改属引起的关切和问题;我要向本委员会保证，这

些员额已保持到绝对最低限度，并且都是基于毫无疑问的需要才予以接受的。 实

际上，这些员额都经过象要求设置新员额一样的严格审查，因为此种改属加大预算

的实际增长。

你们面前的概算，其特点是节制和节约，方案管理员为应付增加的工作量而要
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求的资源大为减少。当然，这意味着我们的服务人员必须承担更多的职务和责任;

我要利用这个机会对在这个财政紧缩时候分担责任的各级工作人员的忠诚服务，表

示赞赏。

在结束以前，我要对行政和预算问题咨询委员会在其关于概算的综合报告里提

供最具建设性的分析和意见，表示敬佩。 我要向咨询委员会主席姆塞莱先生表示

我特别的感谢，因为在他的指导下，委员会在拟订联合国可行的预算政策上提供了

非常宝贵的协助.

我祝愿主席先生和本委员会的全体成员圆满地完成各位面前的艰难工作，这一

工作对联合国是非常重要的。
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